

L'Association Française de Philatélie Thématique organise une :

JOURNÉE THÉMATIQUE

24 septembre 2011



Nous nous sommes retrouvés à plus de 40 personnes pour cette journée. La Belgique avec Koenraad Bracke et Yves Hennekinne, la Suisse avec Marcel Jaques et l'Italie avec Réginald Sorbara nous avaient fait l'honneur de leur présence. Les présentations furent suivies avec très grand intérêt. En effet, les intervenants nous avaient préparé des sujets très divers et très intéressants. Ce qui fut l'occasion de discussions, de questions-réponses, le tout avec beaucoup de participation. Au vu des commentaires des participantes et participants, cela fut très instructif et constructif. Nous sommes déjà sollicités pour organiser une autre journée. Le conseil d'administration va étudier cette suggestion et il est fort probable qu'il y ait une nouvelle journée en 2013. Que tous les acteurs soient ici remerciés.

